

Stadtwerke Hameln-Weserbergland kündigen Preissenkung für Erdgas an

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 04. August 2023 um 14:35 Uhr

Einsparung von bis zu 1.540 Euro pro Jahr

Stadtwerke Hameln-Weserbergland kündigen Preissenkung für Erdgas an

Freitag 4. August 2023 – Hameln (wbn). Die gute Nachricht zum Wochenende im Weserbergland: Ab Oktober können sich die Kundinnen und Kunden der Stadtwerke Hameln-Weserbergland auf eine Preissenkung für Erdgas freuen.

Die entsprechenden persönlichen Mitteilungen befinden sich gerade in der Zustellung für die Haushalte.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die heutige Pressemitteilung der Hamelner Stadtwerke: "Die Stadtwerke Hameln Weserbergland behalten damit ihre faire Preispolitik bei: Nach der bereits erfolgten Reduzierung der Strompreise senkt der regionale Energieversorger auch die Gaspreise zum 1. Oktober 2023 deutlich – und damit zum Beginn der Heizsaison, in der am meisten verbraucht wird.

In dem vergangenen Jahr sah sich die Welt mit einer noch nie dagewesenen Energiekrise konfrontiert, die auch uns als regionales Stadtwerk vor große Herausforderungen stellte. Wir haben hart daran gearbeitet, die Versorgungssicherheit aufrechtzuerhalten und gleichzeitig nach Möglichkeiten zu suchen, die Belastung für unsere Kundinnen und Kunden abzumildern. Dies hat sich ausgezahlt - maßgeblich für die nun mehr mögliche weitere Senkung sind erzielte Einkaufsvorteile durch unsere Beschaffungsstrategie an der Energiebörse.

„Wir kaufen in Tranchen im Voraus für unsere Kundinnen und Kunden ein, um immer sicher die benötigte Energie liefern zu können. Die eingetretene Entspannung auf den Beschaffungsmärkten macht sich so nun auch in unserem Gaseinkauf bemerkbar“, erläutert Stadtwerke-Chefin Susanne Treptow. Und ergänzt: „Wir haben uns zu den sehr hohen Preisen im letzten Jahr bewusst nur bis Herbst 2023 vollständig eingedeckt, um die Versorgungssicherheit in der kritischen Phase stets gewährleisten zu können. Bei der Festsetzung der Tarife zum 01.01. haben wir gleichzeitig versprochen, eventuelle Einkaufsvorteile, die durch günstigere Börsenpreise entstehen, an unsere Kunden

Stadtwerke Hameln-Weserbergland kündigen Preissenkung für Erdgas an

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 04. August 2023 um 14:35 Uhr

weiterzugeben. Mit der Preissenkung halten wir nun also Wort und geben eben diese erzielten Vorteile pünktlich zur Heizsaison an unsere Kundinnen und Kunden weiter.“

Konkret bedeutet das für die Gaskundinnen und -kunden der Stadtwerke Hameln Weserbergland: Bei gleichbleibendem Grundpreis sinkt der Gaspreis in den Sondertarifen zum 01.10.2023 um 4,8 Cent brutto je Kilowattstunde (rd. -30 %). Ein Haushalt mit einem durchschnittlichen Jahresverbrauch von 20.000 Kilowattstunden spart im Jahr rund 960 Euro. In der teureren Grund- und Ersatzversorgung erfolgt die Senkung sogar um 7,7 Cent brutto je Kilowattstunde (rd. -40 %), was eine Einsparung von rund 1.540 Euro pro Jahr ausmacht.

Unsere Verantwortung für die Region und unsere Kundinnen und Kunden endet jedoch nicht hier. Als lokal verwurzelt setzten wir uns insbesondere für den Ausbau erneuerbarer Energien und die Stärkung der Energieeffizienz ein. Damit wollen wir nicht nur einen Beitrag zum Klimaschutz leisten, sondern auch langfristig stabile und nachhaltige Preise für unsere Kunden sicherstellen.

Unsere Kundinnen und Kunden können sich darauf verlassen, dass wir auch zukünftig weiterhin mit vollem Einsatz daran arbeiten, innovative Lösungen für eine zuverlässige und nachhaltige Energieversorgung in Hameln-Pyrmont zu entwickeln. Stadtwerke-Chefin Susanne Treptow verdeutlicht: „Wir möchten uns in diesem Zusammenhang auch ausdrücklich bei unseren Kundinnen und Kunden für ihre Treue und das Vertrauen bedanken, das sie uns im letzten Jahr entgegengebracht haben. Die Gaspreissenkung ist ein weiterer Beweis dafür, dass wir stets das Wohl unserer Kunden im Blick haben und uns der sozialen Verantwortung, die wir in der Region tragen, bewusst sind.“

Zählerstände und monatlicher Abschlagsbetrag

Eine Mitteilung des Gaszählerstands zum 30. September ist nicht erforderlich, da die

Stadtwerke Hameln-Weserbergland kündigen Preissenkung für Erdgas an

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 04. August 2023 um 14:35 Uhr

Stadtwerke den Gasverbrauch bis zu diesem Datum automatisch rechnerisch ermitteln. Möchten Kundinnen und Kunden dennoch ihren Gaszählerstand zu diesem Datum mitteilen, kann dieser ganz einfach unter Angabe der Zählernummer per Mail an abschlag@stwhw.de gesendet oder telefonisch über die kostenlose Servicenummer 0800 788 0000 durchgegeben werden.

Die monatlichen Abschläge, die bereits durch die Berücksichtigung der Preisbremse gesenkt sind, bleiben in der mitgeteilten Höhe bestehen. Der Entlastungsbetrag durch die Gaspreisbremse wird final auf der nächsten Abrechnung, in der Regel die Jahresabrechnung für 2023, ausgewiesen. Dazu wird das durch 12 Monate geteilte individuelle Entlastungskontingent für die ersten 9 Monate angerechnet und entsprechend auf der Rechnung in Abzug gebracht.

Für Fragen steht das Berater-Team der Stadtwerke gerne zur Verfügung: per Mail an kundenberatung@stwhw.de oder über die kostenlose Servicenummer 0800 788 0000. Die Berater informieren nach vorheriger Terminvereinbarung ebenso im persönlichen Gespräch im Kundencenter in der Hafestraße 14.

Energieberatung und Infozentrum Energielage

Stadtwerke Hameln-Weserbergland kündigen Preissenkung für Erdgas an

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 04. August 2023 um 14:35 Uhr

Die Gaspreise kletterten in den vergangenen eineinhalb Jahren auf den internationalen Märkten auf zeitweise historische Höchstwerte. Die Stadtwerke Hameln Weserbergland haben durch verschiedene Absicherungsstrategien am Markt frühzeitig Vorsorge für solche extremen Preisausschläge getroffen und konnten ihren Kundinnen und Kunden trotz gestoppter Gaslieferungen aus Russland stets eine gesicherte Versorgung bieten. Die Unsicherheiten an den Märkten bleiben dennoch weiterhin hoch, so dass auch die Preise noch nicht wieder das Vorkrisenniveau erreicht haben.

„Auch wir schätzen die Preisentwicklung sowohl für Gas als auch für Strom weiterhin als volatil ein, heißt, es ist weiterhin von stark schwankenden Preisen auszugehen und deutlich zu früh, bereits jetzt Entwarnung zu geben“, so die Einschätzung von Susanne Treptow.

Fest steht aber bereits, dass die Stadtwerke Hameln Weserbergland ein verlässlicher und stabiler Partner ihrer Kundinnen und Kunden bleiben. So empfiehlt sich auch weiterhin, die Energieverbräuche zu reduzieren. Die Stadtwerke stehen hier beratend zur Seite und haben unter www.stwhw.de/beratung/infozentrum-energielage auf Ihrer Internetseite jede Menge Energiespartipps, Infos zur für Kundinnen und Kunden kostenlosen Energieberatung und alles Wichtige rund um die Soforthilfe Gas und Wärme, die Energiepreiskontrollen sowie die Marktsituation Gas zusammengefasst."